



Fédération Nationale des
Association d'Usagers des
Transports Grand Est
afnaut.grandest@gmail.com

Strasbourg, le 8 novembre 2022

Objet : Conférence de presse de la FNAUT Grand Est interpellant les autorités organisatrices sur la mise en place du Réseau Express Métropolitain Européen (REME) de Strasbourg

**Mardi 15 novembre 2022 à 15 heures
A la Brasserie K, 3 place de la Gare à Strasbourg**

La FNAUT Grand Est souhaite lors d'une conférence de presse mettre en garde les différentes collectivités et compagnies sur la mise en place du REME. Celui-ci va générer des difficultés sans précédent sur l'exploitation du réseau TER Grand Est tel que nous le connaissons aujourd'hui. C'est pourquoi la FNAUT Grand Est souhaite aborder les points suivants :

- La desserte intenable et le risque d'ajustement avec le reste du réseau TER Grand Est
 - L'état du réseau et ses conséquences à moyen termes
 - La desserte ferroviaire autour de Strasbourg
 - La desserte routière interurbaine
 - Les dessertes vers l'Allemagne
 - Les conséquences sur les scolaires
 - Les pôles d'échanges multimodaux (PEM)
 - L'accessibilité pour les PMR, piétons et cyclistes
 - La fréquentation
 - L'insuffisance d'ouverture des guichets
 - La suppression des fiches horaires papier

Le Président
François GIORDANI